



Les bâtiments des villes font généralement tellement partie du quotidien qu'ils finissent par se faire oublier de leurs habitants... Voici une occasion d'y remédier ! À Lausanne est en effet proposée au grand public une opportunité de poser un regard neuf sur le patrimoine architectural de la ville, gratuitement et notamment... à bicyclette !

Abordant la ville comme un musée à ciel ouvert, l'exposition [Lausanne Architecture](#) se compose de panneaux commentant une trentaine de bâtiments marquants du paysage urbain. Les visites guidées se déclinent en quatre volets autour des dates clés 1900, 1929, 1964 et 2008, pointant les conditions et les enjeux des époques qui ont marqué le développement de la ville et de son bâti.

De nombreuses visites commentées à vélo sont organisées jusqu'au 14 août, mais ce n'est pas la seule option. Pour pouvoir effectuer les balades en tout temps, celles-ci sont également téléchargeables dans des formats novateurs : balades sonores mp3, guides de poche pdf et réception par message multimédia. Enfin, les quatre itinéraires seront prochainement édités dans un guide complémentaire à l'exposition, *Lausanne Architectures, quatre itinéraires cyclistes pour découvrir une ville* (à paraître, 2008).

[Lausanne Architectures](#)